

# Pastoralreisen des Prälaten im Juli und August

In den kommenden Wochen unternimmt Msgr. Fernando Ocáriz eine Reihe von Pastoralbesuchen. Er wird dabei mit Gläubigen der Prälatur, Mitarbeitern und Menschen zusammentreffen, die an der Bildungsarbeit des Werkes teilnehmen.

29.06.2021

Ende Juni reist Msgr. Fernando Ocáriz nach Pamplona, wo er den größten Teil des Sommers verbringen wird. Von dort aus wird er Barcelona, Zürich, Wien, Budapest, Zagreb, Ljubljana und Mailand besuchen.

Nach der Rückkehr des Prälaten des Opus Dei nach Pamplona wird er erneut Abstecher in verschiedene Städte unternehmen sowie das Marienheiligtum in Torreciudad besuchen. Am 22. August wird er nach Rom zurückkehren.

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/pastoralreisen-des-praelaten-im-juli-und-august/> (17.01.2026)